



Vor ca. 20 Jahren lebte der Sänger der Freddy Ascon Band in der Nähe von Köln. Er wurde damals von einem Bekannten im Schwabenland gebucht, um in seiner Kneipe Musik zu machen. Dieser Bekannte kam ursprünglich aus Amerika und sprach nach vielen Jahren in Deutschland immer noch mit sehr starkem Akzent. Er sagte in seinem recht unverständlichen Deutsch zu seiner Mitarbeiterin, dass sie doch bitte an die Tafel vor der Kneipe schreiben soll: „Heute Live Musik mit Freddy aus Köln“. Leider sprach er so undeutlich, dass die Gute etwas völlig anderes verstanden hatte und draußen an die Tafel schrieb „Heute Live Musik mit Freddy Ascon“.

Der Künstlername FREDDY ASCON war geboren.

Es sollte jedoch 20 Jahre dauern bis Freddy Ascon entschloß die Freddy Ascon Band zu gründen.

2022 rief er die besten und schönsten Musiker an, die er bundesweit kannte und kurz darauf hatte er die Zusage aller Musiker und die 10 köpfige Band war geboren. Nach nur wenigen Proben war die Setlist einstudiert und seitdem bringen die Jungs Rock, Funk und Sexyness auf die Bühnen dieser Welt.